

救急車が海を越えてモンゴルへ

3月31日 モンゴル国への救急車贈呈式を開催

伊豆の国市からモンゴル国への救急車贈呈式を、伊豆長岡庁舎駐車場で開催しました。

これは、駿東伊豆消防本部のご理解により、廃車となった救急車2台を市が譲り受け、寄贈したものです。出席した駐日モンゴル国大使館のクランダ参事官は、感謝とともに、日本とモンゴル国の友好がますます発展することへの期待を述べました。

救急車について説明を受けるクランダ参事官(右)▶



多くの市民の交流の場に

4月1日 市民交流センター開所式を開催

旧大仁高校を改修・改装した伊豆の国市市民交流センター(大仁くぬぎ会館)の開所式を行いました。

玄関前でテープカットが行われた後は施設の内覧会となり、訪れた多くの人が整備された部屋を確認していました。また、式典では大仁中学校の吹奏楽部による演奏、内覧会では市文化協会によるコーヒーや抹茶の提供なども実施されました。

◀関係者によるテープカット

ラッピングされたのる〜らが登場

4月1日 ラッピングバスのお披露目式を開催

観光周遊型韮山反射炉循環バス「歴バスのる〜ら」のラッピングバスが完成、お披露目式を伊豆長岡駅で行いました。

韮山反射炉や江川邸などの路線沿いの名所や史跡、四季の写真などで飾られたバスが、お披露目式後に出発。式典出席者や駅にいた多くの人が歴バスのる〜らの出発を見送りました。

お披露目された歴バスのる〜らのラッピングバス▶



▲店頭に並ぶ「キャロットさんレーズン」
◀パンを手に笑顔を見せる島添さん

「パンコンテスト」大賞が商品化!

4月8日 パンコンテスト大賞作品が商品化

「パン祖のパン祭」で行われた全国高校生パンコンテストの大賞作品、島添円さん(田方農業高3年)の「キャロットさんレーズン」が商品化されました。

商品化にあたり、島添さんは「自分が作ったパンを、自分のレシピで食べてもらえることがとてもうれしい」と笑顔で感想を話しました。この「キャロットさんレーズン」は、ベケライ・ダンケ(三福)で買うことができます。

市の代表が選挙で決定!

4月16日 伊豆の国市長・市議会議員選挙を実施

任期満了に伴う伊豆の国市長・市議会議員選挙を実施しました。

伊豆の国市の代表を選ぶ身近な選挙とあって、市内27の投票所、開票を行ったあやめ会館ともに多くの人が詰め掛けました。

翌日、伊豆長岡庁舎で当選証書付与式を開催。市長選挙で再選した小野市長と市議会議員選挙で当選した17人に、市選挙管理委員会から当選証書が付与されました。



市選挙管理委員会の内田委員長から当選証書を受け取る小野市長(上) 当選証書付与式に出席した、市長・市議会議員選挙それぞれの当選者の皆さん(右)

投票者数、開票結果などの選挙結果は、市ホームページで公開しています。
伊豆の国市選挙管理委員会(市役所総務課内)
☎ 055-948-1411



安心・安全な生活環境を保つため

3月22日 神島ポンプ場の完成式典を開催

鍋沢川や深沢川流域の浸水被害を防ぐため、平成25年度から建設に着手した神島ポンプ場が完成し、その完成式典を神島ポンプ場で開催しました。

式典には国交省、県や市の関係者をはじめ、議員、神島区長、中島区副区長らが出席し施設内を見学。浸水被害の軽減を目的とした新施設の完成を祝いました。

◀記念プレートの除幕を行う式典出席者



新たな火葬場の施設計画を検討

3月29日 新火葬場基本計画検討委員会を開催

市では、2月に建設地が決まった新火葬場の基本的な事項について検討を行う「伊豆の国市新火葬場基本計画検討委員会」を設置しました。

この日、新火葬場建設に関する経過や今後の計画策定の進め方などを議題として、第1回の会議を行いました。検討委員会は今後協議を進め、6月に新火葬場基本計画(案)を市に提出する予定です。

韮山時代劇場で行われた会議の様子▶

